



COMUNICADO OPINIÓN PÚBLICA

DENUNCIA ATAQUE CON ARMA DE FUEGO EN CONTRA DEL CAMPAMENTO PERMANENTE POR LA VIDA Y EL TERRITORIO

Miércoles 7 de julio de 2021

Los integrantes de la protesta pacífica denominada “Campamento Permanente por la Vida y el Territorio” que inició la noche del viernes 20 de noviembre de 2020 en contra de las obras que adelanta la Empresa de Acueducto y Alcantarillado de Bogotá (EAAB) sobre el Humedal Tibabuyes, estamos en grave riesgo de seguridad y nuestra integridad física corre peligro debido a un atentado con arma de fuego que nos hicieron el pasado lunes festivo.

El día 05 de julio de 2021 a las 9:30 p.m. se escucharon dos disparos desde el Humedal hacía la Avenida Cali, se calcula que a pocos metros de distancia donde se ubica el Campamento. Ante los disparos los chicos que estaban se tiraron al suelo. Un disparo impacta sobre un plástico negro que funciona como pared improvisada en contra de la lluvia y el frío. Luego de lo sucedido los chicos se desplegaron hacía el Tercio Alto y se acercaron hasta donde está la caseta del vigilante del Acueducto para preguntarle acerca de lo acontecido. El señor no sabía nada, porque en ese momento se encontraba durmiendo.

Minutos después, llamaron a un contacto que atiende temas de seguridad en la Localidad de Suba. Casi a las 10 p.m. llegaron de 8 a 10 efectivos de la Policía entre hombres y mujeres movilizados en motos, entraron por la parte del Jarillón para hacer su ronda. Se les informó de la situación acontecida y ellos respondieron facilitando un contacto para hacerle seguimiento al caso, y también avisar si ocurre otro hecho que atente con la integridad de las personas que hacemos parte de la Resistencia Ambiental que se lleva a cabo hace más de 7 meses en el Tercio Alto del Humedal Tibabuyes.

Al día siguiente, los muchachos encontraron en la escena de los hechos un proyectil y el impacto de una bala sobre el plástico. Se presume por el calibre de la bala que fue de una pistola 9 mm. Adjuntamos fotos con las evidencias*.

Por otra parte, sobre las 5:30 p.m. del mismo día, dos personas que visitaban la laguna del humedal fueron abordadas con un objeto cortopunzante y un arma de fuego por dos ladrones (estatura alta y tez morena) amenazándolos y accediendo a sus objetos personales. Huyen por todo el Jarillón del Tercio Alto, pasando por la caseta de seguridad del Acueducto sin ser detectados. Se presume que los ladrones tienen como referencia este Jarillón donde en un sitio específico, un árbol en particular, construyeron un camino por el riachuelo con el fin de poder escapar fácilmente y llegar al Barrio Corintio. Se relaciona que este hecho ocurrido puede tener que ver con las mismas personas que atacaron en horas de la noche, debido a que el Campamento ha estado en una constante defensa en resguardar la seguridad del lugar y limitar el accionar delictivo en la zona.

Por lo anterior, responsabilizamos a la Empresa de Acueducto y Alcantarillado de Bogotá, a la Secretaría de Ambiente, a la Policía Metropolitana de Bogotá, a la Alcaldía Local de

Suba y a la Alcaldía mayor de Bogotá ante cualquier hecho que se pueda presentar en contra de la integridad y la vida de los manifestantes que hacemos parte de este ejercicio de protesta pacífica.

Además, exigimos a las entidades idóneas que refuercen la seguridad del punto mencionado y que presumimos es el punto de fuga para los delincuentes, ya que por esa zona no solo han ocurrido robos, sino que también se ha conocido casos de agresiones sexuales a mujeres que transitan por el sector.

Finalmente, solicitamos a las organizaciones sociales que abordan con estos temas de seguridad, para que nos ayuden a esclarecer este ataque directo en contra del Campamento Permanente de Resistencia Ambiental, el cual se levantó como acción de hecho con el fin de detener las obras que adelanta el Acueducto sobre este importante ecosistema.

Atentamente,

Campamento por la Vida y el Territorio

***ADJUNTAMOS FOTOS EVIDENCIA:**



El accionar del arma de fuego provino muy cerca del perímetro del Campamento



Carpa con orificio de bala por el impacto



Proyectil encontrado cerca del Campamento



Camino por el riachuelo, destruido por su presunta relación en los hechos



Árbol de referencia al punto de escape



Presunto camino de fuga de los delincuentes, sobre el Jarillón y el barrio Corintio